



Facilité de la Religion et bienveillance

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) n'a jamais eu le choix entre deux choses sans choisir la plus facile, tant qu'il n'y avait pas un péché en cela. Mais s'il y avait un péché, il en était le plus éloigné des gens. Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) ne s'est jamais vengé pour lui-même, cependant, lorsque les interdits d'Allah étaient transgressés, il se vengeait pour Allah, Exalté soit-Il. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Voici l'une des qualités du Prophète (sur lui la paix et le salut) que le musulman se doit d'imiter et dont il doit se parer : lorsqu'il devait choisir entre deux choses, que cela concerne une affaire religieuse ou une affaire mondaine, il choisissait la plus facile des deux, tant qu'il ne s'y trouvait pas un acte de désobéissance. En outre, il ne se mettait jamais en colère pour sa propre personne, ni même ne se vengeait de celui qui le courrouçait. En fait, il ne se mettait en colère que pour Allah, Exalté soit-Il.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/6389>

